

Jaringan Nasional

Pam Obvit Satuan Samapta Polres Tasikmalaya Kota Rutin Bantu Penyebrangan Anak Sekolah.

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.JARNAS.OR.ID

Feb 5, 2025 - 11:06



Strong Point Pagi

TASIKMALAYA - Dalam rangka mendukung keselamatan pelajar, Satuan Samapta Polres Tasikmalaya Kota terus berperan aktif membantu proses penyebrangan anak sekolah, khususnya di kawasan yang rawan kecelakaan lalu

lintas.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polres Tasikmalaya Kota untuk memastikan kenyamanan dan keamanan masyarakat, terutama para pelajar, dalam menjalani aktivitas sehari-hari.

Kasat Samapta Polres Tasikmalaya Kota, AKP Hartono, menjelaskan bahwa kegiatan ini dilaksanakan dengan tujuan untuk meminimalisir kecelakaan lalu lintas yang sering terjadi saat anak-anak berangkat dan pulang sekolah.

“Kami berkomitmen untuk memberikan perlindungan maksimal kepada anak-anak, terutama saat mereka menyeberang jalan menuju sekolah,” Kata AKP Hartono kepada wartawan Selasa, 4 Februari 2025 sore.

Dengan membantu penyebrangan anak sekolah dan mengatur lalu lintas, diharapkan dapat mengurangi risiko kecelakaan lalu lintas.

“Melalui kegiatan ini, kami berharap dapat mengurangi risiko kecelakaan dan memberikan rasa aman kepada orang tua,” tambahnya.

Selain itu, AKP Hartono juga mengimbau pengendara untuk selalu berhati-hati dan mematuhi aturan lalu lintas, terutama di sekitar area sekolah.

“Keselamatan adalah prioritas utama. Kami juga terus melakukan sosialisasi kepada masyarakat agar lebih peduli terhadap keselamatan pelajar saat berada di jalan raya,” katanya.

Kegiatan ini tidak hanya dilakukan pada jam-jam sibuk, tetapi juga di seluruh titik yang dianggap rawan, dengan melibatkan personel Samapta untuk mengatur lalu lintas dan membantu menyebrangkan anak-anak secara langsung.

Polres Tasikmalaya Kota berharap, melalui langkah-langkah ini, kesadaran akan pentingnya keselamatan berlalu lintas semakin meningkat, serta tercipta lingkungan yang lebih aman bagi generasi penerus bangsa.

Upaya ini mendapat apresiasi positif dari masyarakat, khususnya para orang tua pelajar, yang merasa lebih tenang melihat kehadiran petugas kepolisian di area sekitar sekolah.

Seperti yang diungkapkan oleh salah seorang warga Kecamatan Indihiang, Kota Tasikmalaya, Noneng Nurjanah (39), yang mengaku merasa tenang dengan kehadiran aparat kepolisian di sekitar sekolah.

“Kami sebagai orang tua merasa tenang dengan kehadiran polisi di sekitar sekolah dan membantu penyebrangan anak-anak sekolah,” ujar Noneng Nurjanah.

Ia pun berharap kegiatan ini terus dilakukan demi keselamatan dan kenyamanan para pelajar di lingkungan sekolah.

“Saya berharap ini terus dilakukan, dan saya lihat hampir setiap pagi ada polisi yang mengatur lalu lintas dan membantu penyebrangan anak sekolah,” tutupnya.